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Der Landrat

Protokollauszug
zur Sitzung des Umweltausschusses vom 18.11.2015

Top 9 Anfragen

KTA Beecken fragt nach, ob der Umweltausschuss im nächsten Jahr noch eine Exkursion machen kann. 
Dieser Vorschlag wird von der Verwaltung aufgegriffen.

Herr Köhler fragt nach, ob die Untere Naturschutzbehörde von der Polizei über Tiefflüge über dem 
Speicherbecken in Stöcken zur Störung der Kraniche informiert worden ist. Die Untere Naturschutz-
behörde wurde von der Polizei informiert, ob die Anzeige mittlerweile eingegangen ist, wird seitens der 
Verwaltung recherchiert..

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 17.09.2021
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